



Amaury **ALEXANDRE**

**Tête de liste pour les élections
régionales - arrondissement
de Namur**

Commune : Gembloux
GSM : +32 486 088 440
Mail : aalexandre@defi.eu

Études / formation(s) :

Licencié en Informatique - ULB - Faculté des Sciences
Etudes secondaires à l'Athénée Robert Catteau - section Latin-Mathématiques

Profession :

- Informaticien
- Entrepreneur

Autres expériences professionnelles intéressantes :

- Missions de consultance - ULB
- Jobs étudiant - European Organisation for Research and Treatment of Cancer
- Développement de projets entrepreneuriaux privés

Mandat(s) politiques actuels ou antérieurs :

- Député provincial - depuis 2018
- Président de la Fédération provinciale namuroise de DéFI - depuis 2023
- Tête de liste au Fédéral en 2014 - circonscription du Brabant wallon
- Président de la section de Tubize - 2013-2015

Pourquoi vous présentez-vous pour la Région ?

Il est indispensable de proposer une approche responsable de la politique wallonne. C'est précisément à cela que DéFI sera utile au sein du futur parlement wallon ou de la future majorité régionale : aider à nouer des accords qui seront forcément délicats vu la complexité des enjeux actuels et à venir.

Quelles sont vos matières de prédilection ?

L'énergie, le développement durable, la transition écologique, l'institutionnel.

Que vous engagez-vous à défendre plus spécifiquement dans votre circonscription ?

La volonté, dans toutes les matières régionales, de défendre des solutions durables, qui impactent positivement la société et l'environnement. De travailler résolument au renforcement de la classe moyenne et au rétablissement de l'ascension sociale par le travail et l'enseignement, en favorisant notamment l'entrepreneuriat durable mais aussi en facilitant les démarches des citoyens ainsi que les entreprises et les indépendants.

Que pensez-vous pouvoir apporter de plus, pourquoi vous ?

Je travaille sur ces matières au niveau provincial depuis 5 ans, j'ai acquis de ce fait une connaissance de ces domaines et développé une vision pour le territoire provincial mais qui peut aisément être transposé à la Région.